

KONALA SIMPANG, 19-11-1947.-

No. 1/1947.

Ichwal: Permohonan bantuan oentoe Perkeboenan Kaboepaten Langkat Soemboesnja dan Daerah Atjeh oemoemrija

AGENDA No 350/10/1947
15-1-48

Rep

*Tk. Amin
jika telah binyak
atm, dan bagaiman
maka menepati keseras*

Jang terhormat
Padoeka Bapak Goebenoer Militer
Atjeh, Tanah Karo dan Langkat
di
Koetaradja. -

Merdeka!

MAKSOED:

- a. Bahwa saja jang bertanda tangan dibawah ini sangat merasa terharoe dan mengambil perhatian besar dari nasibnja boeroeh2 rendahan jang berada pada masa ini jangmana, segala orang2 jang berada dari Soematera Timoer (mengoengsi) terlebih2 dibahagian perkeboenan masih dapat diboeoetoehi tenaga mereka berpihak ke Repoebliek (N.R.I) namoenpoen mereka sekarang berada dibahagian Belanda. Lebih koerang 10.000 djiwa, masih mengharapkan agar soedi memberi pertolongan dikerdjakan di N.R.I, terlebih-lebih mereka telah merasai penderitaan hidoep dimasa sekarang dibahagian sana.
- b. Badan Penjantoen memang hal ini telah mengambil perhatian besar serta menindjau, agar hal ini dapat disantoeni oleh Pemerintah jang berkenaan dengan amanat Presiden terseboet (bahwa segala badan roepa anak Indonesia diterima dengan baik dari pemindahan peralihan mereka, tempat jang ditinggalkan ketempat pihak Repoebliek). Maka dengan djalan ini, ternjatalah meneroet iklim saja dari ketoea Badan Penjantoen terseboet sendiri jaitoe bahwa limitnja, boeroeh rendahan itoe dapat dipertjajai jg mereka mengharapkan santoenan Pemerintah N.R.I, agar mereka disantoeni bagai sediakah (memendjak semoela) maka dengan djalan inilah timboel boeah pikiran Penjantoen menadjoekan so'al hidoepnja dan soeboernja, soember2 jang ada serta segala proedoeksi2 tanah Indonesia jang moerni ini.

DASAR:

- a. Sebenarnjalah di Kaboepaten Langkat Soematera Timoer jaitoe Langkat Hilir masih ada keboen2 jang kosong, dan dibahagian Langkat Taniang Kewedanaan Kw. Simpang poen masih banjak keboen2 jang kosong. Keboen2 terseboet masih keadaan baik, apakah tidak ada salahnja soember2 besar ini diberi bekerdja pada meneroet naksod terseboet dari a - c.
- b. Dari beberapa riboean anak Indonesia jang dari rakjat oentoe rakjat, boeat rakjat, ke- pada para bapak2 pemimpin siang dan malam jang masih mengolakkan nasib hidoepnja mengelojoer kesana kemari, laloe lintas, djoeal sana djoeal sini, (serobot sana serobot sini) behingga mentjernarkan nama baik kita dari pihak jang ketjil mendjadi besar, tidak ada berketentoean siang dan malam, apakah tidak sebaiknya mereka dipekerdjakan pada keboen2 jang disana masih kosong menanti oentoe beroepa2 soember besar, didjajalakan.
- c. Dari segi Politik djika Penjantoen menindjau njatalah kita ketinggalan soeroet selangkah ekonominja, serta nasibnja anak Indonesia jang moendoer teratoer dimasa ini, tetapi disini satoe djalan dari santoenan terseboet mempersembahkan santoenan sepatah kata djalan kepada Padoeka bapak oentoe mendjaga nama baik anak Indonesia. Jang mana 5 keboen sadja diboeoka oentoe rakjat mengoengsi dan, sebagainja telah tertoeoep segala profit ini lossnja dari dasar naksod terseboet.
- d. Memang sebenarnja hal ini setjepatnja 1 boelan selambatnja 3 boelan baroe pendebettan dapat ditjaboet dari segala beroepa pindjatan dari Pemerintah dilimana hasil telah diperoleh (proedoeksi) Badan Penjantoenlah akan mendebetkan hal ini ke Pemerintah seloem hasil terseboet, akan dipoelihkan kembali.

TOEDJOEAN:

- a. Satoe kemanangan lagi pihak kita keloear Negeri jangmana berkenaan di soesafia ini segala soember2, soember jang berada di Indonesia moerni ini masih mengeloearkan proedoeksi2 keloear Negeri.
- b. Ternjata dari tindjawan loear bahwa segala beroepa kilang2 berada dengan baik tjoe-koep, serta bahan2 damai dan roekoen, serta tabah anak Indonesia senantiasa so'al ekonominja berdjalan dengan pesat, tentoe sadja Belanda heran dengan keadaan ini.

*Sudah raja
ras. jaitoe jang
ingin serot
dibuat
mendapat
indikator
pghibah
maraha maas
luar dari sana
pimona djala
marbah maas
kubroja aranti
ndnb.*

*Palang
1947-48
Rip*

- c. Belanda sebenarnja membangga bahwa segala sumber itoe telah ditangan mereka jang mana proedoeksi anak Indonesia. Tidak tetapi sebaliknya masih lebih 90% keadaan penghasilan baik, maka disinilah kemenangan kemata Doenia loear proedoeksi anak Indonesia semakin pesat, walaupun Belanda mentjaba-tjaba mengadakan aksinja.
- d. Segala beroepa penganggoeran tidak berdiam terpanggoe sadja, semoes mempoenjai pe-roesahaan hidoep ternjata hal ini anak Indonesia tjinta kepada Tanah Air jangmana oentoek mempertahankan Negara Repoebliek Indonesia, satoe nama baik datang pepatah loear (agood name rather to chosen then agreat reactors - nama baik itoe lebih dari pada kekajaan) inilah roepa? pintoe kemenangan nama N.R.I. keloear Negeri, dapatlah maenja santoenan ini diterima sebagai kata? djalan pertoendjoek mengadap Padoeka Bapak Goebernoer Militer, agar hal ini dapat disantoeni selain saja tambah dengan setjara mondeling sadja.-

Merdeka tetap menang terus berdjoeng.

Ketoea Badan Penjantoen Keboetoehan Perkeboenan
Kabupaten Langkat.

(Z. Chairuddin ali. H. Moesa Nst.)

